



### -総合訪問-

9月1日(金)、県南教育事務所や一関市教育委員会から30名を 超えるお客様をお招きし、黄海小学校総合訪問が行われました。

当日は「ことばの時間」と「5時間目の授業」をご覧いただき、 その後説明会や研究会が行われました。特にも説明会の場では、



「どの子も楽しそうに授業を受けている。」「学習に向かう姿勢がしっかりと身に付いている。」と のお話をいただくなど、子どもたちの学びの姿をたくさん褒めていただきました。

総合訪問を開催するにあたり、保護者の皆様には、1週間前倒しで奉仕作業にご協力いただくな ど、多くの面でご迷惑をおかけしました。心から感謝いたします。ありがとうございました。

#### 夢に向かって ~教育実習スタート 巣立ちの場で新たな学び~

9月4日(月)から教育実習が行われています。実習生は小野寺 梓さん(盛岡大学3年)。 小野寺さんは、4年生を中心に4週間にわたって、授業の進め方や子どもたちとの接し方、学校の 組織などについて学びます。

8年前に巣立った小学生が、先生になりたいという夢の実現に向け舞い戻ってきました。 限られた期間ですが、多くのことを学び、夢に向かって歩みを進めてほしいと願います。

盛岡大学から来ました小野寺 梓といいます。

私は、小学校の先生になるために、これからみなさんと

一緒にお勉強をさせていただきます。

みなさんと会う日をとても楽しみにしてきました。

仲良くしてくれたらうれしいです。

よろしくお願いします。



#### 藤沢野焼祭 2023 入賞者

1年 H・K 「藤沢町住民自治協議会長賞 |

3年 I · A 「JA いわて平泉組合長賞 |

4年 H・M 「藤沢町女性組織連絡会議会長賞 |

4 年 S · Y 「フジテック岩手賞 |



校報HP版は、児童名をイニシャルで表記しています。

### 陸上競技大会に向けて -練習に励む選手たち-

9月20日(水)に開催される一関地方小学校陸上競技大会に向けて、5・6年生は練習に励んでいます。

今年は5年生の出場が復活し、総勢29名で練習が行われています。猛暑のため、練習時間に苦心しながらも、大会本番のエントリーを目指し、また、ライバルとしのぎを削りながら一生懸命取り組む子どもたちの姿にご声援ください。。



### 独唱大会に向けて -練習に励む出演者-

9月13日(水)に一関文化センターを会場に「一関地方児童生徒独唱大会」が行われます。 リハーサルを得て選出された出演者は、大会当日に向けて毎日昼休み時間を利用して練習に励ん でいます。参加児童は以下の通りです。

 【独唱】 2年: K・K
 【伴奏】 4年: S・Y
 【曲名】「しゃぼん玉」

 【独唱】 4年: I・H
 【伴奏】 4年: H・M
 【曲名】「歌のにじ」

## 校庭の草がきれいさっぱい - PTA奉仕作業-

8月26日(土)今年度2回目のPTA奉仕作業が行われました。 早朝5時30分からの作業にもかかわらず、当日は70名を超える 会員の皆様にご協力をいただき、校庭や敷地内の草がきれいさっぱ りと刈られました。また、当日都合により参加できないからと、前 日までに作業にあたっていただいた会員の方も見られました。



PTAの皆様にはいつも支えられ、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

# 学校花壇が「最優秀賞」に!

今年度の「ビューティフル藤沢整備事業『花壇コンクール』」において、 本校の学校花壇が見事『学校・企業の部"最優秀賞"』に輝きました。春に子ども たちが苗を植え、用務員さんと一緒にお世話をしてきた花壇。今も色鮮やかに咲き誇っています。



